

Beschlussvorlage

40 - Bildung, Kultur und Sport

Vorl. Nr.: V/2024/1480

Datum: 04.03.2024

Gremium	Sitzung am		
Ausschuss für Schule, Sport und Kultur	20.03.2024	öffentlich	Vorberatung
Rat	17.04.2024	öffentlich	Entscheidung

Tagesordnung

Ehrung Tim Lobinger: Benennung einer Sportstätte

Beschlussvorschlag

1. Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt dem Rat den gesamten Außenbereich mit den Sportanlagen rund um das Preuschoff-Stadion bis zum Schulcampus am Siebengebirgsring dem verstorbenen Stabhochspringer Tim Lobinger zu widmen und dieses Gelände als „Tim Lobinger-Leichtathletikcampus“ zu benennen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt in Abstimmung mit dem Stadtsportverband und Familie Lobinger den Rahmen für die Veranstaltung zur Benennung des Sportzentrums Meckenheim (Schulcampus) am Siebengebirgsring festzulegen

Begründung

In der Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 19.04.2023 wurde die Verwaltung beauftragt, auf Familie Lobinger zuzugehen und gemeinsam mit dem Stadtsportverband zu überlegen, welche Halle und zu welchem Zeitpunkt nach Tim Lobinger umbenannt werden soll.

Dieser Gesprächstermin, an dem Bürgermeister, Holger Jung, und der Erste Beigeordnete, Hans Dieter Wirtz, sowie Familie Lobinger und der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Martin Leupold, teilgenommen haben, hat noch in 2023

stattgefunden.

Bei diesem Termin hat man sich darauf verständigt, den gesamten Außenbereich mit den Sportanlagen rund um das Preuschoff-Stadion bis zum Schulcampus am Siebengebirgsring dem verstorbenen Stabhochspringer Tim Lobinger zu widmen und dieses Gelände als „Tim Lobinger-Leichtathletikcampus“ zu benennen.

Da die Leichtathletikanlagen die Trainingsstätte von Tim Lobinger während seiner Zeit in Meckenheim waren, hat man ihm bewusst diesen Außenbereich gewidmet und sich gegen die Um-/Benennung beispielweise einer Sporthalle entschieden.

Die LG Meckenheim war der Heimatverein von Tim Lobinger. Er begann seine Laufbahn als 14-jähriger in Meckenheim und gehörte dem von seinen Eltern gegründeten Verein bis zu seinem Tod an. Tim Lobinger war der erste deutsche Stabhochspringer, der im Jahre 1997 im Freien die Sechs-Meter-Marke überquerte.

Die Würdigung des in Rheinbach geborenen Hallen-Weltmeisters von 2003 und Hallen-Europameister von 1998 geht weit über seine sportlichen Leistungen hinaus. Er war neben seinen sportlichen Erfolgen auch Jahre nach seinem Abschied vom Leitungssport Richtschnur für die, die nach ihm im Stadion trainierten.

Meckenheim, den 04.03.2024

Klemmer, Silvia
Fachbereichsleiterin

Wirtz, Hans Dieter
Erster Beigeordneter

Abstimmungsergebnis:

Ja

Nein

Enthaltungen